イチゴ畑の草むしりをしました。「僕は、ここの草を抜くね!」、「イチゴがおいしくなるように、全部の草を抜こう!」と、張り切って取り組んだことにより、畑が綺麗になりました。

明日は、こすもす組と花見散歩に出掛けます。「自分で体操ズボンを準備する。」、「靴下も寝る前にカバンに入れる!」と、自分でできることを考え、友達と話していました。

ひまわり組

園庭でバナナ鬼ごっこをしました。ゲームに慣れるまでは担任 が鬼をしていたのですが、今日は子ども達が鬼をしました。タッチ された友達は、両手を伸ばしてバナナになって止まり、仲間が助 けてくれると再び逃げることができます。一人で逃げることに、仲 間を助けることがプラスされたゲームで、子ども達は喜んで参加し ています。鬼と捕まっている仲間の両方を見なければならないこ とで、友達との衝突もあるので、どうしたら衝突を回避できるかを みんなで考えていきたいです。

こすもす組

園庭で砂遊びをしました。プリンやケーキなどの型に砂を 詰めてお菓子を作ると、拾った桜の花びらやたんぽぽを乗 せ、「見て見て、できたよ~」「これ、お花のプリン!」と満足そ うに友達に見せました。また、おにぎりやたこ焼きを作って広 げると、「いらっしゃいませ~」とお店屋さんになりきって遊ぶ 友達もいました。ゆり組になって初めての砂遊びでしたが、 友達とシャベルや型を譲り合って遊んだり、一緒にお店屋さ んを楽しんだりと、友達との関わる姿がたくさん見られました。

ゆり組

みんなで絵を描いて遊びました。自分の好きな色のクレヨ ンを持つと、力強い線を描き、豪快になぐり描きを楽しむ友 達もいれば、トントン…と点を描くことを楽しむ友達もいて、紙 いっぱいに夢中で描きました。担任が「何を描いたの?」と問 いかけると、「アンパンマン!」「バイキンマン!」と嬉しそうに 応え、「ママにプレゼントしよ~♡」と、仕上がった絵を見ても らうことを楽しみにしていました。

たんぽぽ組

お花の台紙にシール貼りをして遊びました。剥離紙から一枚ずつシールを剥がすと、「ぺったん♪ぺったん♪」と口ずさみながら自由に貼ることを楽しむ友達や、台紙の丸の形に合わせてシールを貼ろうとする友達がいました。また、「赤!」「黄色!」とシールの色に興味をもつ友達もおり、カラフルなお花がたくさんできました。

もも組

音が鳴る玩具に手を伸ばし、振ってみました。玩具によってカラカラと鳴ったり、シャカシャカと鳴ったりと音に変化があるので、いろんな玩具を持っては、音を確かめました。しばらく遊んだ後、担任に抱かれながら部屋から外の様子を眺めていると、ウトウトと気持ち良くなり、眠りました。

つくし組